
令和元年12月第4回定例会
（全て　一問一答）

質問者 質　問　の　要　旨

（１）
大阪湾岸道路南延伸につい
て

・大阪湾岸道路岬町への延伸要望に係る取組について

（２） 深日港の再開発について ・深日港洲本港航路旅客船の再生について

（３）
多奈川地域の公共
下水道計画について

・多奈川地域への公共下水道の認可区域に係る取組について

（４）
岬町多奈川コミュニティバスに
ついて

・
岬町多奈川谷川西地区廻りのコミュニティバスの運行につい
て

・自主防災組織の活動状況や、新規設立は？

・町と事業者の災害協定は更新されているのか？

・災害時や避難準備時の情報伝達手段の多様化を

・
次年度より会計年度任用職員へ移行するがメリットとデメリット
は？

・勤務時間のフレックスタイム制を導入されては？

（３） 最新技術で楽しい岬町へ ・AR（拡張現実）を使った町おこしを考えられてはどうか？

・まちづくりエディターの活動状況は

・まちづくりエディターの今後については

・
今年度から岬町が地域おこし協力隊に関して国からの財政支
援を受ける対象になった、と聞いている。この件についての考
えを問う

・小学校の統合について

・小中一貫校について

・給食調理場の効率化について

（３）
運転免許証自主返納につい
て

・
高齢者の運転免許証自主返納サポート制度を導入してはどう
か

（１）
みさき公園に関するプロジェク
トチームの設置について

・

来年４月以降の町の取組として、公園事業対策が都市整備
部、総務部、まちづくり戦略室等に横断的に必要となる。また、
より迅速一元的対応を行う為、当該事業に関するプロジェクト
チームの設置が業務遂行上必要であると思うが考えは

数年後、数倍の額となる森林環境譲与税は、森林面積、林業
従事者、人口の３要素で交付額が決定するが林業従事者の
増加は交付にどのように影響するのか

①間伐材利用の特産品づくりに支出していくことはできるか、
支出基準を設けるべきではないか

竹原 伸晃

（１） 災害の備えに万全はない

（２） 町職員の働き方改革について
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質問事項

和田 勝弘

公園事業、不耕作農地、空家対策などの事業の実施、賃貸借
について、一括に受皿となる信頼できる団体が必要ではない
か、町民と事業者を繋ぐ機関の設置により事業、契約がすす
むのではないか
また、団体は別会計として各事業を行い、町と民間の間に団
体を入れる事により利益をストックすることもできるのではない
か。

坂原 正勝

（１） まちづくりエディターについて

（２） 新教育長に問う

谷﨑　整史
（２） 森林環境譲与税の活用

（３）
まちおこしに関する団体の検
討

・



質問者 質　問　の　要　旨質問事項

①南海電気鉄道株式会社との協議について
・南海との度重なる協議の内容や確認された点は、何らかの
書面を作成して双方で確認しているか

②土地の「無償譲渡」について
・過去の議会への説明では南海から町への「無償譲渡」が明
確でないが、実現するのか
・仮に「無償譲渡」が実現するならば、名義変更等の手続き時
期や議会への議案上程はどのようになるのか

③後継事業者探しの「交渉権」について
・南海との間で「交渉権」について、何らかの確認はしていたか

④今後の利活用・閉園準備の進捗について
・「サウンディング型市場調査」がおこなわれたが、その手法や
目的は
・南海撤退にともなう「閉園準備」の進捗は
・「サウンディング型市場調査」の経過・結果はつまびらかにさ
れるのか

（１）
学校給食の栄養価不足につ
いて

（２）
みさき公園の閉園について
の、町行政のその後の動きや
対応について

松尾 　匡

8月に行われた学校給食運営審議会にて、給食センターから岬
町PTAへ、現在の岬町の給食の栄養価が、文部科学省の定め
る基準を下回っていることを報告されました。

子どもの成長に大きな影響を及ぼす学校給食。
・いつから栄養価が下回っていたのか？
・その改善策はどうするのか？
・いつから改善されるのか？
など、原因も含め質問し、一刻も早い改善を要望します。

今のままいくと、来年３月31日で閉園を迎える、みさき公園。

岬町にとってみさき公園の閉園は一大事件であり、この後の岬
町の行く末に大きな負の影響を及ぼすことが想像される中、9
月議会一般質問から今まで、またその後と、この問題につい
て、町行政はどう向き合って対策を考えているのか？

その考えや動きなどをお聞きします。

中原 　晶

（１） ”みさき公園”の存続について

（２） 防災・減災対策について ・

災害発生時、迅速に正確な情報を確実に伝達する手段とし
て、FM放送の導入について検討を求めていたが、その調査結
果を確認する。
同時に、戸別受信機の導入の検討が必要ではないかと考える
がいかがか。


